

Von der Ortsmitte beeindruckt

Kommunales | CDU-Gemeinderatsfraktion in Bildechingen

Horb-Bildechingen. Die CDU Gemeinderatsfraktion konnte sich am vergangenen Montag zusammen mit dem Ortschaftsrat Bildechingen von den Fortschritten im Bildechinger Sanierungsgebiet überzeugen.

»Mit dem Ausbau der Lindenbrunnenstraße und privaten Sanierungsmaßnahmen entstand eine beeindruckende Dorfmitte«, teilt die CDU mit. Der Ortschaftsrat ist zusammen mit Ortsvorsteher Beuter zuversichtlich, dass bis zum Ablauf des Sanierungsgebietes im Jahr 2021 noch weitere Baumaßnahmen im privaten Bereich angestoßen werden können. »Danach wären dann auch wieder Ausweisungen von kleineren Baugebieten für den Bedarf der Bildechinger Bürger möglich. Hierzu macht sich der Ortschaftsrat bereits



Die CDU Gemeinderatsfraktion sah sich am Montag zusammen mit dem Ortschaftsrat Bildechingen im Sanierungsgebiet um.

Foto: CDU

heute Gedanken«, heißt es weiter in der Pressemitteilung. Ebenfalls wurde der CDU-Fraktion die Verkehrssituation in Bildechingen ge-

schildert. Die Durchgangsstraße teilt das Dorf in zwei Teile – sämtliche Lösungsmöglichkeiten für diese Problematik gestalten sich schwierig.